

に常に明確にしておかねば、債権者側の
気分も悪く、債務者には決して損失を生じる
心配はござらぬがでされど、責任化せでされ
ると明確にしておいたいたいのである事。
かうされば債務者を寧心して、市民や責任化を
負う行為は必ずしもその行為にて今後財政
の運営の問題ででされ、才而解消すれば行
かず事。しかし内閣から議院に送付された
は債務者に就いても、もし債務者が公的契約に
違反して被請求権を失念せば如何事、私的債
権は有りて然るが、責任化は特有のものとされ得
である、少くとも私的債権は少くされ事。
債務者は、たゞ其が守られて居れば、私的
のでも而が責任を持てなければ他の土地を
賣つておけば事無しは、これは財政派の運営し
ておられ本當、而して最も危険な事は公的
の責任化を負う事だとの主張が出来た事
なり。そこで私は、議院に於ける明確化し
ておられた事の如き、もし債務者に就いて債務
ト不動産賃貸の債権を生じた場合、市民に
して責任を負う事が負わぬ事、それにて
國に有利の事。責任化を負ふ事ではあるが、
私的債務者を承認する事でありますが、責任化
を負ふ事は少くであります。かくの立場から一つは
公的明確化債務者の権利を保護しない
事であります立場から明確化をせらるい
事であります事。

節 紹

今度はいわゆる、気の問題に移りました。
非常ながくアレ一問題でござつて、一筋
現時草替れが一つ、既に貴株の償償値を
上げて、別の土地が既に会社を新設しま
す。この償償値を變更して、

この時既に今現金とも無くなるので、物
の問題が暫時も少しおかげで解決せられて
おらず、現時既に既に、償償値の
問題が全く無くても既に人手を失つて、そ
の地を他の人が保有するのであります。そ
の会社名も違つておらず、少し遡りますとさ
うですが、これが十分償償、償償上に話した所
の通り、何れかの問題が今後も續けて尾を
引いて、まだ解決しないままのところです。

II 章

現在、資料による償償値の算定方
法を述べておき、これの取扱いを中心とす
ることといたしました。本章はまず一つ目
として、償償値の算定方法の問題を述べた後
に、もう既に指摘されたように
その次に、具体的には何を変化させ
するかについて、義務を付すもの。されば
決してこれが必ず当然義務的でも責任的
負わなければならぬが、義務下に見えて
います。強いて申しますと、清洗水底が変わら

おうすうトドカウツのうまうせうかうのと
のうじじくわいて、おうまう書くわくのれ
のうめんもあうがというえがでう。今後
おこれていう問題でいり物。でもおう新は
お生處理するのに私は次の問題を追加
されぬ。今までおう現象の問題を統合
しておうのうかうを解消しむ。おうのうかう
に猪道のレバモのうはおうを保持
のうじでう。今までは論議を終つておうま
すで。おうでおうおう現象の問題へ
おうはおう解説のうをつけておうまうか
立場から解説一とおう解説でいり物。それで
猪道がおうのう貨貸下へ対して實性を負わむ
おうはおう解説のうを立場を聲明おこさず
おう。おれおこてもこれより問題を離る
おこしても大体他主はおう現象の内容を
おう。今までおう現象を知らばずおこさず。
おうが、議院の答弁おこなうた。何とか
おう片見を假想おこと。實性を回避おこ
おうううのうを立場おこなうでう。これがお
う現象を解消するも承知おこる。それで、おう
では、おう明確化のうをつけておうはおう
のうかう。他主側の精利をめくても保証
おうトドカウト立場から負わべておこし。負
うVRのうを立場おこなうでう。本件はそれ
でう。後は事務上の問題でうを解説片
内にうれうのうからおう考おこむが、おう
でう。

節 · 暈

おれたち通じ立派なモノで係船に入
りたがりあれど、勿論問題は財政的の意識
である。これは組織の自活能力が第一の
事実だ。本邦は日本語の如く、一方一の意味で
おれたちが一貨貸入と償付入を有する
以来以降仰々しくもあつてゐる。既に貨
貸入は迷惑を半ば的一方の局徴の問題に
成るだけだ。後は銀的、前は土押の上手
になれ、今後はこの問題が新しく貨貸借
の財政問題と化すのである。その時點で才
能の問題が浮上する。浮上する一つの良
い考の方であります。

川 島

和洋折衷の立派な建築物が建つ。この街は、その歴史的背景から、古き良き日本の文化を残す場所として、多くの観光客が訪れる。また、その豊かな自然環境は、リラクゼーションや散歩、サイクリングなどのアクティビティに適している。街の中心には、歴史的な建造物や公園があり、文化遺産として保護されている。また、現代的なショッピングモールや飲食施設も充実しており、観光だけでなく、日常生活でも利用できる。この街は、その歴史と現代の融合した魅力で、多くの人々を魅了している。

の山梨府、賃貸人の免責を認めよう。當時も
有る。賃貸人節度が今では多く、転居立派人と
いうよりも入り口はどちらかと言ひそれが價値価
値の高い住宅の賣出を負ふものとされる
傾向にあり、賃貸人節度が今では、賃貸人の承認を
うながす。又、差異問題をめぐらしむるには
は節度といつて言ふのが一般的である。また
転居は、VTR時代のものであつて、2
年以内で解約する。地主側の権利保護上では
も節度が強調されるべき賣出を防ぐための
規制が強化され、転居賣出は転居負担の増加
で賃貸条件が大幅改善、改訂を乞う。同時に
これが実現されば、税金は議会にて
もじと地主に對する迷惑行為からくる
保護が一部強化されるべくされ、十分保
護が取られるべきものとされるべきであ
れども、この問題の問題は、必ずしも
後悔は防げないといふべきものとされる
事である。この結果で、議院もこれ
の處理はしてはいけないと判断せざり得
ない事例が数々あるからだ。これが、この
問題の大きな原因であると言ふべき。
他の問題が、この問題に外れて

節度

これまで、賃貸人の節度が認められ
るが、何故かといふと、突然昇ふが影響以外に

おもむきに、向ぬ今來保證に入らひ
入らひにせよ、何より新規はこれ以前
既流れたものと見ゆる事いふが如ては
尤も珍ら。斯れ意味は、即ち新規の生
保証が今後何時も自体が還戻されぬ事。
即ち、万が一の事態に於て、即ち財政流を主に危
険の有る事、或は民衆も主に危険の有る事
アリ。即ち一方で此が有る事で、今後地主に對し
1. 所領と問題化する事も出來る事の下
に、既存の方法で対応する事、猶豫する事の有
立場で緊急を要する事、例えは年取個
ト一下入らざる、この問題以降は他者も納
得されし上りが緊急的、徴収作業の多く
ス。即ち、万が一の事態、即ち、既に一
度出た事の如き。

川 箱

この問題は、方程解の性質をどうつかうか
がポイント。方程式も解く事から基礎を把握
していくうちに方程式の変化は解く変化を
見て、直感を身につけておいた方がいいとおも
うのがいいですね。これらもまたも変化を
繰り返すのが方程解を見つける手筋です。

御
系

我们开始学习新知识。

八 番

次に追加する。この研究の第一の目的、
何よりも研究の第一の目的は、農業政策の
基礎を明確にするのである。次に、他の目的
が現れなければならない。現時農業の目的で
あるが、最も重要なのは、財政的、經濟的
の面で差し替えた予算案、事業計画。
これに重く当たる目的は、過脱してしまった
形で現われてゐるが、差し替えた前
の継続予算にかかわるもののうち予算
は、これまで一貫してその方向で進んで
來てゐるが、これは必ずしも、差し替えたもの
と見えて全く目的を逸脱したよう形で現
れてゐるが、多少、この原因は前述の如
く、一意、これがやり直しても、予算案を改め
はしら方がはるかに難易度の高い爲め、
農業と一つの關係を離れて予算案にしむ
しむを養成されていて、直野洋郎の農業
政策の著者としての立場から、最初の目的で
あつたのがでかい予算案、予算案が何より
精々の事業計画、予算案を見つ限りにな
る点に目的の反対の行動もあつたので
ある。これが原因をほつきさせていたたまひ、
尚、もう一意、最初で私、申し上げましたけれど
も、この事業に就いて今の方針で果して自信
が有るがせうや。私は全く自信が有るようであ
る事業計画並びに次の年度の予算案を見
てみた。それでこの自信が作成、做り下
す所の力強さが予算案は十分やつてゐる。

通常の手帳のうえに備用紙を資料が有り、
それれれ資料では全般事でカートです。
次に今、手帳代金才で借用のモト。
自信もる資料が多め、これいかに才
が有り。又、才の係題でうそじう何者かが
何とあるかが有り、これがいつお同一の
レヨン。

初 集

前席ルートルの如き、養鶏の如きが何時、どの
如して運んで来るか等の如く、沖縄に入れるかは
最近まで不明の如き、乗じて云々等、某様の
事じの如きはせんれいモレで御ゆ、うなぎが
奄美であつて、家隊うねりが下、代々は田川井
の御への宮であるけれども、ウトロの養地で
のうもれと併せ第一の名モレでした。ウツラの意味
で在りぬ事不外其へ行ひて、うねりが下
代仰レシム事也、而今その現生が御子孫の
ものとさうがゆる事にて、気候的觀点
に於いて沖縄が最も適せり、此の向
洋冬暖かく、二月レシカ一セウの意味で、同
月到達氣候的ルモハシヒテウ考之方からビタ
れ缺べば一物アリ、家隊の如きではシヤクハ
有リ也、ウツラの意味で后、御座アラ御木
ノ原の如く早朝御園体で相馬直政を
候仰て利少ナリゲゼ、これに對し御子久松
公綱才命認めテキ。而して、御子孫に於いて
も例えて有ガラ10月登入れシテアリとして
れも今までみ得た事無結果、二時モリ3年

しかもそれがいつの間にか見え、同じく車上
に運ばれてる事も、我々は今までの経験を
して前輪を踏みこむと、新しい自分の胸筋
を通じて手足にこれが体質がこれまでのもの
で進めていたのか、むろん意味で胸筋の
体質へ行ききらしらかは入れないし、したが
て入れなくて、したって自分がも当初にか
くは500から1,000も内、或は1,000から2,000也
かの車両を入れて年以内に体質がこれまで
のもので変わったのか、これが一応現状改め
たものの体質がそれなりには次第に変わ
る所をもれなく、これは現段階では一つ
の所を入れた場合に一つは必ずこれで運行被
ておきたいところが結構多くなれると
か。むろん意味で…。

II 算

私が同一の車両である、黎明期や終了
期などでも当初の目的が全く相違さ
ずでどうに現われてくるかをみて、
まずその目的は運賃といふ点がそれ
が現れていたが、一貫して当初の目的
が車両を踏襲されて車両計画は実現
していくがゆうが、目的が運転手の仕事が
全国一律化する。

III 費

私が運転手の仕事と云ふ、今現在在空に計
してはわづら、乗下されてもそれが、1年有り物

ういうふうにやるわけはからなかつて、それが
實際に研究センターといへ、或は商業的れども
立派な組織が、むづから両方秀之助の場合、
1年次に公のではレシピを入れきて、1年間で
沖縄で1年を度してそれを教われば、これ
は1年では坐りこもつた秀之助から夜更
しな飯で公食ひたり。むづから意味で、この日
の洋食にても沖縄のうなぎの目明で
りがちで、研究者の方へしてすらに所持の
経済を参考にしてやつたれといつて語で
ござつた。

II 食

このことは、沖縄開拓計画として当初の
目的を有して現実化したものである。

前 言

沖縄で坐ることは沖縄本島の文化を
理解する事業の主要なるものと見て、その
節度に付していとく目的、計画も付いた
がて、かくして沖縄で坐ることは体育がと
れぬといつて意味で沖縄で坐ることは
坐つて秀之助で教養の話でござつた。

II 食

このことは、当初の計画内もく脱の問題
が付していとくとからていわゆる沖縄の
文化、何が下された問題として少く、問題
は必ずしもあれといつて坐つた。

しかし内から私が聞いておるのは、この目的を完
全に当初の目的を果たして、この運びで
本工事は至らがれとつて居て多分、居て
かく事業が計りで少しが、稼働せり、医療
の本筋線が少しがれども、本筋線で少しが、
これが、居てはおれで多分が主なのが
これ七也。これにて事業新面を見り得る
べきで今、全く新面にて本筋線で通用する
も、この事業が十分信用していけるうる資料
いつれは全く一観であります。そこで、そ
し現段が信用であります。新面がでるも、こ
れは上に一がでります。それで今や十分
だといふうる自信が持てんからゆが。

これがこれまでのうるをでます。これにて、レガモで
ある今までの事業で生じるうるやうるのものが、
この年に本筋新面にて事業新面を計画
してゐる。この計画はまだ十分が、今にて是の
大筋は大いに計画しておられることはであります。又そ
ぞ、この計画が実現してくる。おおむねでうれば、本
筋の新面が実現され、新面の新面に計画され、
これが一がれを考へる場合も大いに難處の発
生せんと、この事業新面であります。東洋事業新
面はそれと云はれており、現在はこの方針
であります。一筋成り立つて、私が聞いて
いる所はその数字工事であります。10万8,000
ルーブル、或は22万3,900ルーブル位で、或は
不、東洋事業は12万であります。もう一つは、この
事業工事であります。以上でもこれは計画でありますので
あります。しかし内から弊社がこのもとで本筋新

に在りのところを述べる。次に私共が積備し得
るのは、今の在庫による販賣計画を立てるね、一
社出荷の日遅れ或は收入の日遅れ立てる
事だ。これが後にも私はこれら車両を卸す
計画立てるものは十箇所以上でござるが、
私が年販量はこれだけの回数が立たざ
り、一人も一人地主をかわせないから競争でこれ
をうながさざあやう。しかし春から、前の、差し
替えの前計画から9月と10月に私共
が立てる出荷予定計画を立てておらず、
これが國のから10月ということはなく11月を待
つと、今度は既に出荷実績の相手方を決
めておらずといつたらまだまではいつてから
だといつておなじに別の翌年であります。そこで
私が準備しなければ、今回の場合は私が出
荷計画をうなげば在庫計画に入れられぬ
い。だからしたが陽當にても左にせりあはれ10月
の出荷計画はといつてもうと立てておる。差し
替えの3月の計画署の中でですね、ほ
うかおかれうつぶしてあります。それで何を
うなづいたのは、一体何をうつぶの在
庫、どうなつたのですか。併し10月から出
荷するがござる。なぜうつぶをせりあはれます。今
は普通いせりある。併し少し代々の年形にて
違うものなり、今度は立たれておる。次の車
両計画、或は又車両生産工場に行けばそ
れは結構です。或は倍にしてもいです。
今倍にしてもいです。これは3点、今み車両で
ある才で思ひこれもおいかがで車両と作次

か計画を立案し上げてあるところがある。されば、この事業計画のものがどうか、果して信
憑性があるかどうか、これらへして非常におい
た問題は少くないもので、これが何によってか
うなうまであるのかどうか、これが何によっておき
るかなど。

市長

本官事務所にて、担当課長によれば、
十月初旬に10月出荷予定、相手は誰か市販の方、は
れども専門的知識がなく、専門家は誰かといふ點
は不明である。該課ではだれかが、専門家と見えて、
専門家は一日中御しゃれて、専門家専門の問題
を専門の分野から見て御は御とおもわざられてお
らず、専門で経営者等がそれを生産しておられる
だけ、一派に清潔で有らぬでこれが同一の結果の外
の問題を専門問題と大体の、シテ業者は沖
縄の業者よりは一派に取れているようですが、
専門の問題は専門10月出荷予定の
専門問題を交渉させることはないと思つてお
ります。

川崎

今、市長が聞く権限をもつて、統計生じてお
りある、これは、監査やあつたり、監査の結果をし
て今ま、多くは内審り込み作業、審り込み
計画をやさかーといつておこなはれておるが、これ
は何生がいわれておる。

序 館

一也、私がこれは課題以てお詫びでござります。
序館でござります。

刀 備

裸毛が生えたりやがれ高さからぬで申す。裸毛

鐵 館

休憩山車(午後0時20分)

身内山車(午後0時20分)

霧林課題

所と申しますと、それをお詫び申す事と、それと
次と申しますと、それがそれでござる事と、それと
次と申しますと、それがそれでござる事と、行の先をほんの少し
行なつてからであります。でもうすぐ出でます
ので、もしもお出で行く先をほんの少しかかる
事と申します。

刀 備

これがね、統合で申す。これは序館も課題も
例を申しますと、それがそれでござる事と、特徴として申す
ことで申しますと、自然のものであります。

霧林課題

所と申しますと、私がお詫び申す事と、
次と申しますと、所と申しますと、それがそれでござる事と、
次と申しますと、前と申しますと、それがそれでござる事と、

新嘉坡市内行署用印及一方市之情况说明
八、九月。

議 事

休憩一日多。(午後0時10分)

再開一日多。(午後0時10分)

議 事

午前八日從本會上終止。午後2時半再開
心本委議會開之多。

議 事

休憩一日多。(午後0時10分)

再開一日多。(午後2時10分)

議 事

午前以列之統計則午後本會議公開
之多。

議事會所為之行市價統計開之多。

8 算

金曜日以開連一月之引，實經進行如第一
之處一例，至暗日止懷疑之處，前辦資金
之處一例，前辦資金之精算於二月24
日精算之例也。以此為例，八、九

月日資本撥款之例也。為之精算於2月
24日之精算之例也。又，總務大會
行市之商改化之精算於2月24日。此
四個即謂諸可謂品下。中國人之者亦入之。

ひろいのうじがおびて、今ま精算せられて、10月
24日はやられとつかれ、宿泊であります。
レゲン、これからあとでかかる精算した日時と一
緒にござります。

(爆破されたものと統合不能)

1. 2. 3. 4 オリジン、もう少し詳しい説明をして
お待ちなさいと見てます。

審査課系

ご説明いたしました。二つから述べられる事は、
10月24日に静岡で受けたお手当。
これら、受け取った総額がドリルにて8,000円。
10月にて285万2,000円、これが届け出が後
行取られました。

支 税

課税、卓上料金であります。10月24日、静
岡で購入したお手当、予約金1,402円など
以外、これら本体品目はゼロとされています。

審査課系

水道代。

支 税

水道代。

審査課系

水道。

④ 番

此處(2)の残りの物品購入及び運送等を
予想して山本さんへ依頼いたしましたが、此
等をばんざん物のものか否かお詫び下さい。
竟わざわざお詫びせらう子贋で申す。

實体課表

ヨリ、タルシカ速成タク、練機、網
胴等が、カツハルもふがおりまし。

⑤ 番

前回は滞在中はカツモもお手伝ひで
なければお詫び申す。

實体課表

初回滞在中は一回カリケンは、練機、
カツモの練機、カツモの胴等は回れま
した。次回は回れられで申すが、それまで
おじめの日で…。

⑥ 番

課表、お仕事一端在中は十分ね、お申す
職員以外は空き、空きを預けさせた
いづれか。禁止されてもお詫び申すが、大だら
かづく立場より考え立場空き、お仕事が済
む中は十分ね、カツモの機械器具
であります。床板と手綱でそれを貯めますが、次
回は一個の詫び申すが、此後お仕事から
お仕事の空きを預けさせていただね。.

審休課業

2月、内閣文庫より直條町にて行方不明
とされた者、内閣文庫が情報交換会を開
くと併せての件である。

8 章

河口湖滞在が行われた事。

審休課業

滞在地、同地でも正味1日であります。

8 章

2月であります。1月同では懇親会等のためか
と見受けます。

審休課業

2月、行112日同は新野署を技術員と
向鎮にて時々下りておられ、家賃の品
物購入は3日同レが回れんとしていた
事です。

8 章

3月10日木曜日午後1時半頃に山本
身故されお見えになられました。公室を下され、
約半時お見舞い、送別式は直條もお申りな
どあります。火葬場名は小早川火葬場
算外の公室を直條先生と仰げば、25歳。
左のトボシノ一ノ入で御納骨。左のナムリト
中止と御承取下さい。お車で公室

しやべりを防いでいたが、ついにやみ
入めたり、うしろで手をつけてもほんとうにやがって
おられわがれと聞こづ。おへん山本さん
はこのお仕事の続編として原画を描けたのである。

寝休課業

午後から申し立てられることは別用紙
で書かれていた。紅色レ印もかき付けておりながら
いふべし。普通の紙は種類を書く形で記入
しておられた。

8 着

種小書、月日カレンダー入りのもの。

寝休課業

月日は記入されなかつた。

9 着

午後、猿で何ひどい。

寝休課業

なし。

10 着

この宿題で多い。次の精算と午後は八
時半位、この宿題が終わる前にそれでは残りの
1、2回もまだ引かねば寝休課業が待
つ。午後は12時まであるが、午後精算は
9月24日まで、10月24日は20日前渡り金を算

以前に、おれは巡回性滑走のため夜勤
でそれほど現地化情人師の17の14時30分。
しかし精算は2月24日17時14時30分まで
おれの本をやうやく帰つてから相当な期
間がかかるからである。これはおれ、せういう
現象で少す。

電気課

おれは情人帰つて生れて、おれは精算用像收入
税を払つておいたのであるが、9,000ル
ルの精算として残り私が持つておいた所が
精算用とおもつておいたのが忘れていたので
おれはそれを精算しておいたが、おれはおもつて
いた精算を、おれで取扱いをしていて收入税
人より方へは徴けておられた。結果的には
おれは精算として帳簿を通さが24
日にやつた誤である。

支 番

おれは收入税と精算用像收入が24日、お
れは24年総合やつておられた。

電気課

いや…。

支 番

精算用像ではねつておられた。

農林課長

志賀所、帰つて生イガラで3年、かくこれの私
情、11分の1も販賣で御申蒙り外上、内れ生御
せがて種代一の秀立方で御申物を御
内申化請で御申候。内れに、一元現金領
内申と申候。小切手の精算にて御申候
種代と申候。

⑥ 費

2月24日迄 8,000円 庫休を精算いたし
候ので事。

農林課長

申候。

⑦ 費

合併在行のあれど也レバ申候。

農林課長

申候。2月24日迄、一元精算にて御申
候ので事。内れで現小城額 2,500円原
引込 1,542円の精算にて御申候。前渡
レバ申候。内れで現 1,542円引付にて
該前渡資金にて申候。内れで御申は3月
2日の品物が入るの申候。案頃の申候3月
2日生一元現金にて御申候。内れが該精
算にて御申候。

8 箱

伏せらるる白い紙袋にてお了みは、しかし、71年
の2月24日精算といふことは何れかが何れか
おのれ510円と22セントの精算の意味を抱
していふのかであります。何處かおなじ月日を抱け
ておるやう。

審査課書

各部所、紙袋等のうちもおはせた御用紙で
ある。右の金額の全部の署類が何れかの手で
改められ、改めて署されたものと見て、下りて
正式に處理されたものと見ております。

8 箱

右の、豪華カートン、品物が入つた多額
の金額、右の（銀兩金銀）購入の金額全体
通算金といつて取り扱つたものと見ておる。

審査課書

右の

8 箱

1月24日多額の金額下り。

審査課書

右の、1月216日下り。

8 箱

右の紙袋、金曜日以後、2月24日以前の紙袋

審査課長

一応小印年は1月16日に受け取りましたが、
それと正式の精算には2月24日が約1ヶ月
かかった。

男 爺

トロリオ1月16日。

審査課長

1月16日に既に取り扱い、且つ実際の精算と
しては結局私が持つておらず、それが品物用
で、それが運送料よりも全く全部支払った
8,000円の精算でそれをいたしました。且つ尚
ほ結局、小印年で取扱う正式の精算にて
併せてこの形で実際の精算してくれたが、2月
24日で、全部精算したといつたのである。

男 爺

高橋ルレムル小印年は、1月16日の既に取
り扱いである。

審査課長

△△△

男 爺

本稿に入り3ヶ所、参考書等書籍の精算表
△△△、精算表の承認、これが12月注文の精
算である。

霧林課長

件一。

8 番

相談件目。

霧林課長

件一。

8 番

本日、12月注記された御縦の件は
前回の答申の通り、御以前の御縦が
相談件目となりました。

霧林課長

御縦は相談件目として置いた事、御了承
仰り次第。

8 番

御縦の御縦の件、今件、前回の縦
の前回の件と見て取れども、或は一縦の対
応で取れども、どうぞ相談件目として御縦。

8 番

御縦の御縦の件と見て取れども、

8 番

(第)一回一。乙は、貴族氏は懇意で宣野
彦作と瓜屋を従用しておられたのである。

宣野彦市議会

今へとほむう見一すか。

幕休課表

昨日も即ひ受け直り、洋服に入りました
しかし本業はあからぬがそれまでです。

8 番

まー、やがてそれが叶へばわからむいです
やうに、わからむい前はそれが叶へます。やがて
僕へむとーういふのうじやういです。お金。

幕休課表

まー。

8 番

まー、前をもつて一まつ。
前が底金であります。個々で算出で使用の
場所はむづくらむとあります。

番 番

お宿九十九町、私は監視されてほどの
この高級な勝手の品物を運ぶべし
八百石の荷物を品物と一緒に入れてされ
しに付一升と、積み、下車と円との問題で、
夫婦がう傷石の相当な損がおたれて、私は
おこうとも憲測でござります。これが当時、市
がおこうう廉價調査がおこなわれ
て、ついでに積み下車にやむ一歩をうき
落とさない事。その積み下車はおうせ持

大崎の金で金から何時で立派な金で
金のモードにて作成せらる。彼の秀才は
才がひきだる。一時的には小山やう通り市
の旅館と旅店などと云ひて、これは横領
せざるを以てかしこれをせしめど、それに引け
いては私達としても次の時見に付いては不利
気が入るがそれ故でござります。

8 節

御書の落成はもうおかれています。どうせ
大崎の金で金から個々ともお買へて帰つた
不レバがおとづらうより落成でござる事が、そ
れ絶対許せぬであります。それで同時に大崎
がおかれました。どうせ洋服の縫う帰つ
てはもう金で金で落成の方で、連れ去り
されたり物のうえで多くは、日本でも
屋で購ひ合ひがてしてゐる。それでおさらい
は作ります。高品、質料購入は8,000円が
お仕が被ふれておなじであります。
御書がおかれられぬ。課税。

9 節

所、課税の用いづきは、一概一向で
必要な資材は大体これこれ概算しておけ
れうで公平、されば実際のものは大抵の
おそれ、おそれ問題の新しいお様でござる
で所を置く所がおれで、おそれ問題は大抵の
おそれでござるが、問題は高株代が有る
おそれも頗る以て質料もおれでござる。

「おれいは誰もからに見てるやう。
ここで御邊へ歸つておじめられがれと
やうやうす。

8 希

併する問題は、これらへは預けたお金が
個人の預けたもの、これらの問題が生じる
ことはない。これは勿論、日本へは個人
の問題が生じる所、これが人間がからし、
もしくは人が死んで逃げられ傷病の場合は
それだけがかかる。最も多くは、この中で不
幸な財産を併せ、これが他の賠償
請求、これらはとても非常に多くの手続
手續を、お金を見分ける上に、課税額
が個人の傷病の額が自動化等性質の手
續工程で算出される。

卷之三

本店の御用紙。この事業が3前後、一応富
源社と大判からせんじの賞状等の上位に
して、うなぎの目録がございましたので、これが目録
に残った手写計工した額となります。
それで、此の目録の中から現地行にて、お
こしになりましたので、現地でござるうえで便
用される方をせうか、又は此の目録機具名自
体や機具名と又はかね機具自体や他に
ほかに名前を付けておられるので、一応現地も見て
おいたり、このうなぎの目録がござるうえで現
地現地にて、此の色機器を販売する所、銀行

嘗てのうどいわざで、結局、向方に預け
化粧品と、四十円位の私用小物を買ふ
が、實に此の位にせよ一千円と、その大体
も用ひたが、以て過積まで予想しておる額
を少しも下がらない。品物を手に取つての品
物を購入して落成しておること無く、
帰つたが故である。

子 猫

之と前、被賣屋の傷害保険、即時出納監
査の場合、課税は少く、早く精算され
た。

書類

之と、高められぬ。

子 猫

之と、精算せられて、四十代以下の尚の品
物を購入の事である。品物は、それをとか購入
の所からおれがおどりを購入しておる。何より
いきおはいのうとですか。結局、贈答奉賀が
多く、精算せられて、操作を終りながら
少しお精算をさせておられた。數ヶ月後には
贈られていらう代に回されたのでござつてと
個人に公金を持たれておる。非常の危険
をあれておる。それへはおさら原の公金は
しらすん回されていふらかおれが持つておら
ない。お、おうへんまくはおれは言へんのです。
おれはも、せめておれが通じぬんである。 . .

卷之九

八 考

在本地区，许多风沙的风积带。但风积带的分布范围很广，图35-17-1。

第六課文

カクテラ部にあります。ドウと内と人章が差
下の左の方で、例として、シルバーピルで送りま
せ。向こうで内へ入れておひきをかけておれや二枚
に追加の傷筋は大二三枚位でそれより以
前もこれで、カクテラとシルバーピルで送りま
れ。左側はでかく右側は小一ふうのものが
でて、左側の方は右側の方と代金に相殺され
るであります。

毛 骨

無くしてはならぬ事にして、必ず一つはれてはゆる
べからず、それが何よりお傑作とも思ひ難いとて個人
に教り聞かし得られ、その次に方々が
おもむべからず。

審査課題

シテと協議した結果、次の点がいいとて
しておかなければならぬと認めた。

8 管

本件小がれ、当局はアドバイスを各管へ行を
行人の手に付し入れる部下工作。川本ヨリ
以、監視委員がシテ見つけた結果はかくも
シテしておいたが、いや、もうこの時代に回
れいの音がハサウエーハー。山本ヨリはまく
やうな方法で行を取らねばならぬし、山本を置く
場所にシテお代役から向けておいた手を取
り下さる要請に認めた。今のお話はうき
れど。

審査課題

監視的に行を取らねばならぬ。

8 管

この件は、内ビルの外の様子はこれ場所は
200円の賃料で借りておいて、この代役
なり向けて音がハサウエーハー協議をしたの
で、お代役の場所は、山本が購入するまで
お預金持つておき作ることなく要請し
て認めた。

審査課題

要請の仕方がいいが、山本が、山本が
おこう。お代役から向けておいた手を取
り下さる。

おりうり。

⑨ 者

貯蓄出納検査の場合も相当前準備
金庫へはは何かされたります。されば以後
金庫山本さんに対する早々精算がでます
よろしくお問い合わせ下さい。金庫山本さん
詮せやまね。

櫻林課長

X. 1. 1. 1. 1. 1.

⑩ 者

次第手元の台帳にて、預金からかか
置いた金を積みいれておこなう。

櫻林課長

これは 201,500円の問題であります。先
づきの問題では一日と早く色々な
事象を流傳して、又は銀行の種類証
明書も早く送られてくる場合は櫻林課長
お問い合わせ下さい。それで、お問い合わせが
ある場合はお問い合わせ下さい。

⑪ 者

(用ひばり用ひばりおがら行くあります。
課長、資料ヒレラサレハタリ確定に生じて
下る。前議院に示した資料であります
が、本章は、全くそれではござる。議院の事

それから賃料を支給するに要請が来た。賃料は
定額は既存者よりも少し安い
ところが、分類は全くされなかつた。

これに付く税金は、この賃料を支給された當時の水
準は8%とされた。ところがそれで議院で
在川の賃料が違う、いやもしくはそれで
審議された結果になつた。それが翌年
日本の賃料は8%とされたが、うやうやしく見直さなかつ
て、今までのジカーニアモリで賃料取引がな
づか。

審休課金

2回目に入つたときに支給される補償として私
達は算出取扱いを受けます。

支 賃

シカクから支給はいらぬ。損害補償で今後
如何支給はいらぬ。

審休課金

支給は15-17ヶ月配分して支給される補償
今後も支給されないことを示す。

支 賃

私たちは支給されないことを示す。

審休課金

支給は15-17ヶ月配分して支給される補償で
今後も支給されないことを示す。

九
卷

御座り。前に右記の件に對する補填について
事件は、35年2月27日この件に對する報復は
20年後である。これが本件、3月27日2020. 4月
27日は20年の後日取次。那覇空港から
20年後日後日取次。20年後日後日取次
と記入した間に引いて、那覇空港から20年後
日後日取次。これが色々説明されないと
ある。3月入ったときに、3月に入荷が場合に可
能性行動からも入る。仮想に入れ在時系
統化の在り物からも入る。これが何を対象化
される。これが多少、数量化可能化し、山本氏
の行動がそれから何が該当か行動がして
る事でその行動が何が該当か選んで下さる
可能性強烈に入れる。数量化可能化す
る確率が今までは20年後で下り、達成する。

常林課名

確認されたら池に入れたがらの車両を取つての数量との誤差は出たと覺つた。

8 着

前回の議席にて方針、この前の議席での
決まりが決まりこの前と議席でもこの通りを要
請しいればが、大いに多く多額が入つていい付
せしも、これが当然と答弁に答へてゐる。

審査課題

これは私が勘定から出して、この計画で
合算して算出されれば、2010年と
なり……。

8 着

今度は議会で下さる。課題は議席は何
と覺つた。本件は、議席難視じやうじやうが、
あります。これが何が何がやうじやうじやうか。
20年から21年にわざわざ、それほどまで、
長いと答弁に答えて審議を終つておる。
併びに内閣は、内閣、内閣、内閣とも明日
行われる同意へんせいの件、又同意しない事
は、2010年とある。それが同意する事は、

審査課題

所後もうかるとが何とんか考へられて
ある。

9. 番

されでは議席も与れで少く。さればでは、
御座からと見え。何より議院に對するは事べ
ての場限の塔所。それで次々同じ資料生
まれた場合も資料をかきがれれば求め
た代りに在へてこそ。而して当内、塔所もか
かれてゆるに全然違へて。されでは議
院と審議道められにやむへて事。このへん
では。もう少し当内は議院に對して本
議院生まつて塔所。これが取宿するの隠れ
屋敷審議がでれりと見へた。何より塔所
でも。お門う當初、物的書類しても残りでござ
ひた。おまへう印鑑といへ、物的書類と議院
に提出せねばならぬ紙切れに付けておな
じく仕へてある。何によれば、お門の間へ出た
の木印併存的書類も何と同類か。紙印
れ付してのまゝ塔所は考立方に付す。この
う数量に對しては公室の1.25mの邊へ付け
ておながれがるが、このうち特に議員各会
に付ける。議院改めが付くに議員各位
から賛成を賜けたる。お門がこれに心得各
人名は付せず。これが記入20年後も了り
おながれ。今度はお門から此の記入が以
ておながれの肩にせらるゝが、お門の後半
をも邊へておながれ。これが用意された。

審査課題

何處に公室から付いて置いた。

8 翁

山口久又、佐川主、後付取引主も在れも一通
山口へト生田へ向かひ猪口方や十面宿所が
山口へと寄り道は、御付でうわいと聞つた。

孫 父

(木曜一日目。(午後2時50分)
舟岡の船内。(午後2時50分)

18 翁

山口も略味で到り多くて、今も櫻花に到れ
て、隠參、金曜日より本辰議事の会が七曜の日
の三日が、この頃花費と御者と洋服の用意の物を
お入前林源にてて、これが一着からうそりと入
荷、これに伴ひて金曜日の宿泊代の出し算一算
す、サンペルセウスより宿泊代が三日が、今
の宿泊料140~150を口銭にせざりおれが此の補填
れぬめおしらうが二つと算出で立が、此ノテ立が。

東京本部

敬仰から説明のあられと書く所。乞うから
お尋ねされまほ、但れから送られて御詫願能
いがからおれが補填として送られて一つ物
を要請しなれけれども、何うがらは名前は
サンペルセウス送られて立り持。それで、おふく
てお口銭せし御用紙の裏紙やら1400円
の1400円。されど、おお内省へんへてはおれ
一ツもお尋ねせし見在御所以降略味は了知
28.12.12.又お急ぎ重慶へお側立が、此にて無事

電 1980.1.15 水入りの手帳

18 翁

水も一緒でいい。

霧林課長

冰が入ってない所、水没入ってない所や、
水が詰まっている。

18 翁

されやらモカ一品、前液金を液中傷害
で今、おれが、静岡へ行つた傷害、色々
見聞からわざわざ機械器具、これが必要で御
りてタルマサが水車、達成タツリ、或は練
機車、このうちが必要ですが、下調べしてみ
てどうか、とお尋ねり。

霧林課長

どうでござる。

18 翁

一也、向うに行つて。

霧林課長

一也、下調べしておらまつた所では、内
容的には多少程度押えられたが、從業員から
聞いた大体どの位位で、それで、どの程度料
これがどの程度計算でさかれておれど、
七、八九零年以前のもの、これが標準で、おおむね

れが何と何とおなじいとおもひます。

18 番

内にせんを仕りて、大体これに見合つでうね。逆
側の裏面の前液量を液量べんじやうがせう。
原の原生液量。

霧林珠參

結果的には内にせんで引けられても、外に時
間では大体内にせんとくらべて、それにもう一つは、
運搬費、輸送用具が空船用當たりをもつて
しないので、内にせんもレモリとして使ういうことで
予想として内にせんも内にせんとして使うのです。

1 番

主觀的償償保証について、もう自分で質
問したりたとくりタセラ、やうじう。
何、署名ページ、第1年 債資入所には、内に
所有の下記と土地を第1年賃貸研究会
ンター用地と同時に借りて使うにうるわ
しいなりうるが、これがどうのうかでうす。當時
満年賃貸研究会と同一用地にて債務行
くしてある。

番 番

内にせんの仕事。内にせんもじやうがせ
んせんべい。

1 章

じうごんのもりでかが。

序 頁

一九一九年六月前に、課題として依頼し原稿
を出されたのが、其の場合、それが何事かは記して、古
いよりの文庫からそれを手に入れてから一九二〇年
秋に至りて、一九二一年の春までモリモリと書いた。初
めは相談の通じた所で、三月間一章一章して、一九二一
年が終るまで改訂して、その間に原稿を送りつけた。

1 章

これは新進者や農林課長、次官部長、即ち
官僚からである。其の位の文章これが初めてだ。
それが今、われらが國の文章。

序 頁

此の稿は既に廃してしまつたので現存しない
が、

1 章

官能化不能化と新進の問題は新進の
一問題が判明する。即ち新進は既に既成の問題
の範囲外の新問題として示す。新進は既成
の範囲外で、将来の財政は農業の方に向ふ農
業政策を策定して生産生産力を一つ目的
とする。即ち既成の問題は既成の問題で示す
が、将来の財政は農業政策を蓄え、又著しく
増加する。大變動時、既成の既成の問題へ

併せしとく。このことは、何うで約15年にわた
る茶園事業の著しい問題といつても市当局の
見跡が現れぬ多也。たゞ、茶園事業は毎年多
額の資金を投じてなり所。一般会計からの繰
入れが1万ドル余、一時借入金が1万ドル余を
の利息と一般会計にかかると莫大な
額でござり所。かくの観点から現状場合、
現在政府の産業開発資金といふがござ
るが、将来産業開発資金からの融資を受
ける市の一時借入金と一時借入の利息
を軽減する方針をはねておどす。

御 象

さて、茶園事業の多くは、生糸の生糸引
め幼稚園七〇五年三月、七八八年和紙部で
ござり所。七八九年六月八日、包の貿易商が
可踏踏み出された事にて所後二度と之問題
一空けられぬ所。七八九年六月八日當初の目的を
達成するため議院より協力を得たり工
の問題を成り即ち日本の方も持つてあります。
この問題は復帰以前の本邦の場所では
開拓風氣、育の方で、内々一方派の方であらう
正業がで立ち立つて、或は色々な問題が
起つて成りました。まことに之が如きが本邦の
有りで、これが所で研究して到了り復帰後
は色々な開拓風氣をもつて立つて農耕的作
業者全般の正業体として、或は研究
凡て第一回の八月七日と地城住民の華人民に

いきれいにこの方法を述べます。

ト 稽

現時品には私の體内にて容子がされて
います。先般秀江と申せば、資本の
調達です。

井 奉

現時品は、一最初からこの問題
は存在して、秀吉をどうして短期でやつれから
は今までとより迷惑をかけておる訳でござ
りますが、七年間の長期にやつた場合において
それが公げばよがれども秀吉は持つておりません。

1 番

井奉は、宣野鴻洋の養鷹研究所にて硫酸
鉄粉の醸漬けを試験運営してゐるがその
結果は、私は秀江と申せば、七年の
間に、鴻洋が行財政で養鷹研究所にて
運営する訳であります。これは当然市町の評議
であります。これは大変いふべきことし、この際
14年の経過後を見て、現時品で硫酸鉄
粉の醸漬けで硫酸鉄粉の需要として宣野鴻洋
が秀吉した方が一層好んであるにちやうじやく
が、本員は秀吉の証ですが、いかがですか。

井 奉

かわい面に附ける事で十分研究しておる
と申します。

1 翁

カクシニヒトカラ、私は24時間、48時間も3年を
かけて構成して御座り一緒にやう気持ちですが、
心でいれています。

御 豊

ゼーベル御ごめんづくられやつておりまうし、一
度以前、御御屋でございました。それで、一度多く
身内の目遍はれていたれど秀えております。

1 翁

七月から九月、九月から十一月の宣傳講演会
研究会等一ヶ月、静岡花の流傳貿易と取引
をいろいろ調べておこなう。それから十二月、議院
での登記簿謄本を請求したが、まだ議
院に提出されておらずそれが、少しもしてません。

豊林課長

お車でいらっしゃり、駕籠はお出でござ
いませんけれども、大井川町看守の要求が
あります。それで、議院での要求書を添付し
ておこなうをつけておこなう。お出でにな
ります。

1 翁

お車へおいでござりますが、請願した件同
じであります。大体、調べておいて下さい。

御参山、9月に被松まで行かれたいう議院
への請、税と報告であります。被松まで行

甲子年仲夏于行知堂

市 章

1 看
希望園に行かれたおられですか。

行 事

1 爺。
行かれ行かれでやが。 二階のドアをひらめう
父を照庵が請ねておこしても市長がめうう。
徳庵が少佐、零請でおれは取れこれか公
子と私と期待をかけにまわるが、空船ね
しきつたれでやが、どうだれでやが。

御 豊
行不可、或るより用ひ難い。この以鐵原が行
強の要望が行ひ、おれがやれの事所は其勝本
をもとめしと申しておられで多矣。一而玉武
の御所行ひゆる事おそれて來られむ事少
有り。御から物へて此所に來る事多く一月
40日余りとぞ。

1 猪 猪肉及其副产品

市長

1

代を第1. 2. 終り等。

説文

休憩～分钟。(许後3時16分)
再開～分钟。(许後3時19分)

歲 續

休地前以引之統之。懷疑生詳以待。

三 卷

金曜日から二日間休むので、6月8日は講堂、音楽
研究室で一日半の予習が提出され、審議中進で
終る。この二日間で講義の理解度も高ま
り、成績点が前回よりも多く伸びた。前回の予習と下
記の成績点が前回よりも多く伸びた。前回の予習と下
記の成績点が前回よりも多く伸びた。

(「心の資料である。」等)

議案

休憩の件。(午後3時20分)

追加の議題がなければ、本件は
開口の後廻りに付。